La Voz de Galicia

LUNES 22 DE FEBRERO DEL 2016 SUSCRIPCIONES
Teléfono gratuito 900 154 218
CENTRALITA 981 180 180

LA MIRADA

Nadie puede ser presidente

Enrique Clemente ariano Rajoy no puede ni debería ser presidente del Gobierno. No puede porque no tiene apoyos suficientes. No debería porque su responsa-

bilidad en el tsunami de corrupción que anega al PP, ya sea, si se me permite la licencia, in vigilando, in nombrando, in defendiendo o in blindando, es abrumadora. En ningún país de nuestro entorno un líder de un partido con semejante historial podría seguir en su puesto. Las últimas revelaciones de Valencia y Madrid resultan nauseabundas, un saqueo permitido y mantenido durante mucho tiempo. Se impone que dé un paso atrás. Pero Pedro Sánchez tampoco puede formar una mavoría, salvo que ceda en cuestiones fundamentales, lo que sería un suicidio. Con su programada serie de provocaciones, menosprecios y maximalismos, Pablo Iglesias se lo ha puesto imposible. Su único objetivo es ostentar una vicepresidencia para controlar todos los resortes del poder y convertir al presidente en un pelele. La inclusión en su primera oferta de la sumisión de jueces y fiscales al «Gobierno de cambio», corregida tras la avalancha de críticas, es muy preocupante y descalifica a quien la pone negro sobre blanco. La coalición de izquierdas requeriría, además, el indeseable beneplácito de los independentistas. Ante los desplantes del líder de Podemos, Sánchez se ha vuelto a la derecha, hacia Ciudadanos. La suma no da ni de lejos pero ha querido demostrar cómo se negocia en serio, sobre programas y no para repartirse sillones. A falta aún de más de dos meses para negociar, si no hay una jugada inesperada «a lo Puigdemont» o una improbable abstención sorpresa, todo apunta a elecciones. Sí, supondría un fracaso, pero al menos los votantes acudirían a las urnas con más elementos de juicio. porque todos se están retratando.

El mundo a los cuatro vientos Alemania

De la patera a la Bundesliga

Varios equipos alemanes pretenden a Bakery Jatta, un refugiado de Gambia



Patricia Baelo Berlín Bakery Jatta llegó a Alemania en julio del año pasado, tras cruzar el desierto del Sáhara y el mar Mediterráneo solo con una bolsa de plástico. Ahí llevaba todas sus pertenencias, los últi-

mos recuerdos de su tierra natal, Gambia, más conocida como la sonrisa de África, el país más pequeño del continente y también uno de los más pobres. Su travesía duró casi un mes, cuatro semanas de calamidades que, sin embargo, han merecido la pena. No ya porque el joven de 17 años, al igual que miles de sus compatriotas, haya dejado atrás un régimen represor y un futuro sin oportunidades, sino sobre todo porque en apenas unos meses ha pasado de ser un refugiado más a convertirse en el objeto de deseo de la Bundesliga.

Nunca ha jugado en un club, solo en el equipo de la escuela y en la calle y, sin embargo, está a punto de firmar un contrato profesional con una de las ligas de fútbol más importantes del mundo. «Un sueño»; así lo resume el propio Jatta, que luce deportivas de marca, vaqueros, sudadera con capucha y pelo afro. Aunque el muchacho, de pocas palabras, prefiere no hablar de su odisea, la prensa alemana no ha tardado en publicar los detalles.

Todo comenzó cuando el chico, alojado en un albergue de
Bremen, fue a parar por casualidad a la Academia de Lothar
Kannenberg, un exboxeador
que, tras una vida de excesos
con el alcohol y las drogas, se ha
desintoxicado y fundado cen-



Jatta, que cumplirá 18 años en junio, ha dejado boquiabiertos a los técnicos alemanes

tros deportivos para ayudar a jóvenes desintegrados. Pronto. Jatta destacó por su talento natural con el balón, y Kannenberg le puso en contacto con el asesor deportivo Mahmut Aktas, que le concertó citas con varios equipos de primera división. Uno de ellos, el Hamburgo, le invitó a un entrenamiento de prueba, en el que Jatta dejó a todos boquiabiertos al hacer un doble pase y colocar el balón al delantero Sven Schipplock, que metió el primer gol. «Nos ha impresionado durante el entrenamiento. Algo increíble teniendo en cuenta por lo que ha pasado. Seguiremos observándole», comentó el director deportivo del equipo, Peter

Knäbel, en una entrevista con el diario Bild. Y eso que Jatta, que jamás había visto la nieve, tuvo que jugar ese día a -7 °C. «El chico sabe jugar. Se nota enseguida», sentenció el entrenador, Bruno Labbadia. Unos días después, el Hamburgo le ofrecía un contrato. Pero también el Werder Bremen y el FC Schalke 04 han mostrado su interés por el joven talento gambiano, que confiesa adorar al brasileño Neymar y haber seguido la Bundesliga por televisión. «Me han acogido como a un hermano», explica emocionado Jatta, que ya está aprendiendo alemán.

Pero un escollo legal de última hora se ha interpuesto en su camino. Por ser menor de edad v de fuera de la Unión Europea, la Federación Internacional de Fútbol le ha prohibido firmar contratos así como participar en entrenamientos oficiales hasta que no cumpla 18 años, el próximo 6 de junio. Todo apunta a que los clubes alemanes no quieren arriesgarse a infringir la cláusula de protección de menores de la FIFA, y le harán esperar. «Sería muy duro que por su estatus jurídico no le dieran una oportunidad», denuncia Kannenberg. No obstante, cuando los hamburgueses viaiaron hace poco a Turquía para prepararse de cara a un torneo, Jatta se quedó en Bremen, donde se entrena a la espera de su sueño.

GRACIAS a todos riviestros socios de Honor,

on our generous Liebbonscom occierno, sobjet al Muses a review de come par de pome de sine y chros sociones. Der soup centre scharz, de rentres exclares contre author in the sector of the function of the control author in the sector of the function of the function by the providing leafly guide effective scharges based on the provide effective scharges as provide of the dematical of the sector of the provide about the sector of the sector of the sector of the sector of a participation of the provide of the sector of the approvide on the sector of approvide on the approvide on approvide on the approvide on the approvide on the approvide on approvide on approvide on approvide approvide on app

GRACIAS POR ASOCIARTE

